Daisy's Computerecke

Post von Frédy

von und mit Daisy MacDos



Huhu, ich hab' Post bekommen! Sogar vom Präsidenten. Er hat mich darauf aufmerksam gemacht, dass die Homepage der SGSV/SSSH im neuen Glanz erstrahlt. Lieber Frédy, ich habe es gesehen. Wirklich gut, man (frau) sieht, dass sich etwas tut. Aber bitte macht nicht den selben Fehler wie vorher und pflegt jetzt nur den frankophonen Teil. Das Gesamtbild ist sehr entscheidend und bei so einem guten Start

Jetzt sind Sie liebe Kolleginnen und Kollegen natürlich an der Poliber Los

gen natürlich an der Reihe: Los geht's, ab ins Internet und die Rubrik «Diskussion» mit Leben gefüllt. Dazu ist sie im Netz, als Diskussionsplattform für Fragen, Ideen, Vorschläge, Kritik, Lob, als Kummerkasten oder sogar als Chathox

Und wer sich im Netz nicht so richtig wohl fühlt: Hier darf ich noch mal dran erinnern (obwohl Papier nicht so richtig mein Metier ist) dass Cornelia die Redakteurin sich riesig über Artikel aus der Praxis freut.

Ich bin schon sehr gespannt, wer sich alles in der Türkei einfinden wird und wie die

Diskussionen laufen. Selbstverständlich werde ich meinen Senf

in der nächsten Ausgabe dazu geben, was Ihnen zeigt, dass ich in den sonnigen Süden reisen werde. Apropos reisen: Im

Netz finden sich zur Zeit ganz tolle Reiseangebote, nicht nur «Last minute Schnäppchen». Da gibt es Flugreisen unter 100 Fran-

ken zu europäischen Städten und wer fleißig seine beruflichen Kontakte auch ins Private

ausgedehnt hat, kann ja mal das Angenehme mit dem Nützlichen verbinden und neben Kultur eine «Steri» in einem fremden Land anschauen und nett mit Kollegen plaudern, auch außerhalb vom offiziellen Kongressgewimmel. Auch tolle Ratschläge zum Sonnenschutz, Wetterkarten, Wegweiser, Restaurantführer finden sich im Netz. Hier nur ein Beispiel: Eine meiner Lieblingsstädte ist Winterthur (nein, ich lebe nicht dort!) und die Stadt hat auf ihrer offiziellen Page einen Führer der «Nightlife» heißt. Da können Sie virtuell eine Bar besuchen und sich so am Computer eine Wochenendidee holen (http://www.winterthur-tourismus.ch/).

Von Frau Hugo habe ich folgende Adressen erhalten:

Mittelschul- und Berufsbildungsamt des Kantons Zürich, Projekt ReBeGe: www.mba.zh.ch, Transition, Informationen des Bundesamtes für Berufsbildung und Technologie zum Übergang der Berufsbildung der Bereiche Gesundheit, Soziales und Kunst in Bundeskompetenz: www.transition.ch, Bundesamt für Berufsbildung und Technologie: www.bbt.admin.ch, Schweizerisches Rotes Kreuz: www.srk.ch

Schweizerische Sanitätsdirektoren Konferenz: www.sdk-cds.ch.

Sie hat es eben schon mit der Ausbildung, gelle.

So, für heute muss das reichen, ich werde jetzt das traumhafte Frühlingswetter genießen und mir den Bodensee anschauen.

> Herzliche Grüße Ihre Daisy Mac Dos